

HELIODORO G. GARCIA
817-SUNSET BULEVARD
LOS ANGELES CALIF.

.....

señor general de División
Don ALVARO OBREGON
MEXICO D.F.

Señor general de todo mi respeto:

Seguramente que el escaso tiempo de que usted dispone, no le ha permitido tomar en consideración mis anteriores ~~dú~~plicas que he venido presentando a usted en forma de proyectos y hoy que las considero más interesantes aun, no vacilo, considerándolas como considero el interés de ellas, en volverlas a definir, aun cuando - tengo entendido, el señor De Negrá ya habrá explicado a usted muy ampliamente este asunto.-

No es mi objeto insistir en este asunto, sino que honradamente he creído que mi carta anterior no llegó a manos de usted.-

He tenido conocimiento de que el señor F. MAURICIO, quien funge como Director de "La Prensa" que disfrutaba de subvención por el Gobierno anterior, anda actualmente gestionando con los líderes del movimiento triunfante, se le conceda nuevamente una subvención como la anterior que tenía.

Tomo en consideración el gran interés que usted ha demostrado por sus conciudadanos y ése interés me anima a creer que lo que pretende el señor Mauricio es - completa y plenamente injustificado, tanto por su carácter español, nacionalizado americano, como por manera de haberse ido adaptando a todos los Gobiernos, sin que nunca haya conservado un criterio propio y digno: su carácter extranjero le inhibe de introducirse en nuestros asuntos políticos: el señor Mauricio no solo por ser extranjero está imposibilitado, sino también por su marcado despotismo para la colonia mexicana, en la que tiene un gran desprestigio del todo justificado.-

Usted, señor General, podría tomar datos de los obreros mexicanos, dirigiéndose si lo juzga necesario, al Club "INDEPENDENCIA", cuya Agrupación es el centro general de la Colonia Mexicana, teniendo sus oficinas en el 342-N. Main St.-Room # 34.-Esta Agrupación o alguna otra le convencerían, señor general, del absoluto antagonismo que demuestra el sr. Mauricio a todo aquello que proviene de la raza obrera.-

Tomando en consideración que desde 1916 a la fecha he publicado mi periodico de combate denominado "MEXICO LIBRE", cuyo lema ha sido y será "Patria, Libertad, Justicia y Ley": habiéndolo publicado en tres épocas, no habiéndolo hecho en más por haber siempre carecido de elementos.-

Desgraciadamente, mi general, nuestros - Gobiernos pasados han ayudado con gran ahinco a elementos extranjeros, a quienes juzgo no debieran ayudar al grado de menospreciar a los elementos nacionales los cuales al ser ayudados por sus Gobierno harán mucho en favor del -

prestigio de nuestra madre Patria.-Ahora, despues de muchas dificultades, he logrado que muy pronto vea la luz en CUARTA EPOCA mi periodico de referencia: a usted ocurrió C. general, en solicitud de ésa ayuda que el elementos mexicano reclama de su Gobierno: con su valiosísima ayuda, mi general, podré emprender una verdadera campaña nacionalista, favorable al prestigio de nuestro Gobierno que usted sin duda irá a presir en el proximo periodo, y sobre todo, sostendré una campaña de INSTRUCCION, cuya campaña el pueblo está pidiendo con tanta justicia y necesidad.-

Obedeciendo a impulsos de gran simpatia y admiración para usted y por el principio que usted ha sabido elevar a la altura álgida de su mas completo triunfo, me atrevo a expresar a guisa de opinión propia y sincera, y valorizando las opiniones de periodistas americanos de grandes diarios como lo son sin duda "The Times" y "Los Angeles Examiner", cuyos diarios leo diariamente con avidez, creo sinceramente que para la felicidad completa de la Nación se requería un hombre que enarbolará la bandera de nuestra absoluta democracia, pero para ello es necesario escribir mucho en los Estados Unidos para dar a conocer lo que es verdaderamente nuestra patria y la obra de nuestros caudillos.-

Todo eso pretendo, mi general en sus manos de usted está ayudar a un mexicano que a usted recurre en solicitud de ayuda.

Otro de los puntos que respetuosamente someto a la superior aprobación y consideración de usted, es, que a fin de obviar dificultades internacionales, se hiciese un extracto de lo bueno de ambas Constituciones y con el debido arreglo, aumento, corrección, etc., viniera a ser el CODIGO legitimo de su nuevo Gobierno.-Creo por demas decirle que el pueblo americano se muestra completamente optimista y ha abrazado el triunfo politico de usted, con el mismo entusiasmo que lo hizo al tratarse de nuestro Ilustre Martir señor Madero.

Ruego a usted, señor General, acepte mi humilde pero sincera felicitación, deseándole solo que nuestros compatriotas sepan corresponder a sus grandes servicios prestados, elevándole a la primera Magistratura de la Nación.-Tal es mi mas vehemente deseo, quedando de usted su devot servidor.

Señadoro G. García